



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

2851

Pratteln, 3. September 2013

Interpellation: Verlängerung der Tramlinie 14

Aus den Medien konnte man erfahren, dass der Bund entschieden hat, die Verlängerung der Tramlinie 14 in Phase B zu verschieben. Die Subventionsgelder werden demnach mindestens mittelfristig fehlen.

Aus den Gutachten und den Planungsgrundsätzen der Quartierplanung Fachmarkt Grüssenhölzli kann man entnehmen, dass die Verlängerung der Tramlinie 14 mit Haltestelle wichtige Bestandteile des Quartierplans sind.

2'800 Autofahrten werden täglich zusätzlich erwartet. Nicht nur der Einkaufstourismus, auch die neu geschaffenen Arbeitsplätze müssen ohne Tram-Anbindung auskommen. Der Busverkehr scheint mir da zu wenig ausreichend.

Ich bitte den Gemeinderat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist das Gesamtprojekt einer Verlängerung der Tramlinie 14 bis Salina Raurica durch diesen Entscheid gefährdet?
2. Findet der Gemeinderat die Etappierung bis Grüssen sinnvoll?
3. Wenn ja, besteht ein Plan B für die Finanzierung ohne Bundessubventionen?
4. Wenn nicht: setzt er sich dafür ein, dass möglichst bald die ganze Tramlinie realisiert wird?


Christine Gogel
SP Fraktion